



Presidente del CEPR, Centre for Economic Policy Research, Londres www.cepr.org

Presidente del OBCE, Observatorio del Banco Central Europeo, Madrid www.obce.es

Miembro del G 30, The Group of Thirty, Washington DC www.group30.org

Presidente del Consejo Rector del IE Business School, Madrid www.ie.edu

Miembro del Euro 50 Group, Brussels www.euro50.org

Miembro de la International Academy of Management www.intam.co.uk

Experto Monetario del Comité Económico y Monetario del Parlamento Europeo, www.europarl.europa.eu

Miembro del Consejo Asesor del CREI de la Universidad Pompeu Fabra www.crei.cat

Miembro del Consejo Científico del Real Instituto Elcano www.realinstitutoelcano.org

Miembro del Advisory Board de la Escuela de Negocios ESCP-EAP
www.escp.eap.edu

Miembro del Consejo Asesor del Instituto de Estudios Europeos www.idee.ceu.es

Licenciado en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid, es Técnico Comercial y Economista del Estado desde 1968 (en excedencia) y Jefe de Oficina del Banco de España (en excedencia).

Ha sido asesor del Fondo Monetario Internacional sobre gestión de deuda externa, consultor del Banco Mundial sobre liberalización del comercio y ha sido asesor económico de varios gobiernos en política económica y en privatizaciones.

Empezó su carrera profesional en el sector público como Jefe del Servicio de Política de Precios del Ministerio de Comercio y Asesor del Segundo Plan de Desarrollo. Después fue Consejero Económico y Comercial de la Embajada de España en África del Sur, Angola, Mozambique, Madagascar y Zimbabwe. Posteriormente, fue Director del Centro de Información del Comercio Exterior del Ministerio de Comercio, Director General de Coordinación y Servicios del Ministerio de Comercio, Secretario General Técnico del Ministerio de Industria y Energía, Director de Gestión de Activos Exteriores y Relaciones Internacionales del Banco de España, Secretario General de Comercio y finalmente, Secretario de Estado de Economía y Secretario de la Comisión Delegada de Asuntos Económicos.

Fue, asimismo, Miembro del 113 Committee de la Comisión Europea, Miembro del Consejo de Ministros de Economía y Finanzas (ECOFIN), Miembro del Consejo de Ministros de la OCDE, Vicegobernador del Fondo Monetario Internacional y del Banco Mundial y Gobernador del Banco Interamericano de Desarrollo, Banco Asiático de Desarrollo y Banco Africano de Desarrollo. A lo largo de sus años de trabajo en el sector público, ha sido Consejero de las siguientes empresas públicas españolas: INI, INH, Tabacalera, Iberia, Renfe, ICO y Banco Exterior.

En el sector privado fue consejero Delegado del Banco Pastor, Presidente de Gas Madrid, Presidente de Pastor-Alliance, Vicepresidente de Hullas del Coto Cortés, Presidente de Fondos Galicia, Consejero de Ibersuizas, Presidente de Plus Ultra, Consejero de Unión Fenosa, Consejero de Telepizza y miembro del European Advisory Board de Coca Cola.

Actualmente es International Advisor de Goldman Sachs, desde 1988; Consejero Independiente y Miembro de la Comisión Ejecutiva del Banco Santander, desde 2002; Presidente de Aviva Corporación, desde 2002; Consejero Independiente de Campofrío Food Group, desde 1997 y Miembro del European Advisory Board of Ely Lilly, desde 1999 .

Colabora en varias corporaciones y organizaciones sin ánimo de lucro: es Presidente de Honor del Consejo Superior de Cámaras de Comercio, Industria y Navegación, Miembro del Comité Ejecutivo de la International Chamber of Commerce en París y Presidente de su Comité de Finanzas y es Presidente del Foro de Liderazgo Empresarial del Instituto de Empresa

Es, asimismo, Patrono del Museo del Prado, del Círculo de Bellas Artes, de la Fundación Empresa y Crecimiento, de la Fundación Germán Sánchez Ruipérez, de la Fundación Ely Lilly España, miembro del Consejo Asesor de la Fundación FRIDE, miembro del Consejo Asesor de la revista Foreign Policy en español

Es autor de 7 libros publicados de economía en español, de 4 libros de economía publicados en inglés y de 1 libro publicado en chino. Es, asimismo, coautor de 20 libros de economía publicados en español, de 14 libros de economía publicados en inglés, de 1 libro de economía publicado en portugués, de otro en francés y de otro en húngaro

Es autor de más un centenar de artículos publicados en revistas especializadas de economía y de más de 300 artículos publicados en periódicos españoles y extranjeros.

Es columnista habitual del diario El País y más irregular de otros diarios como Reforma de México o La Nación de Buenos Aires. Publica asimismo irregularmente en diarios económicos como Expansión, Cinco Días, Les Echos o Financial Times

Finalmente es miembro de los siguientes blogs económicos: FT Economist Forum (www.ft.com/econforum) VOXEU (www.voxeu.org) y Sociedad Abierta (www.sociedadabierta.net)